

学習の様子 4月11日(火)



今日は、多くの学級で、学習課題の解決に向けた話し合いをする場面が見られました。写真は3学年です。国語の学習で、意見やアイデアを出し合って、付箋紙に書き、それを話し合いながら仲間分けをしていました。

こういった言語活動は、学校の様々な場面で活用することになります。

自分の考えをわかりやすく説明すること、友達の話聞き共通点や相違点を見出すこと、まとめていくこと、時には議論を通して考えを深めることなどの力が、日常の学習活動の中で育まれていきます。

3年生は、意見を出し合うのも聞き合うのもとても上手！友だちを大切にしている姿勢が伝わってきます。



3年:体育



4年:体育



本校の体育の学習は、体育を研究教科とする教員が指導しています。

まずは集団行動の学習から。「2列に並べる?」「じゃあ、3列は?」という先生からの課題をよく聞いて、場を判断し、声をかけ合いながら素早く整列することができました。

頭も体も存分に動かして、楽しく運動に取り組んでくれそうです。

初めての理科
虫眼鏡にフクフク。たくさんの
「はてな」と「なるほど」を見つけ
てくださいね。

